

Se busca núm 663-664 :
Manolo-María Antonia

¿SABES QUE...
SON 639 LOS MÚSCULOS DEL CUERPO HUMANO Y
SE DIVIDEN EN TRES TIPOS:
ESTRIADOS, LISOS Y CARDÍACOS.
LOS MÁS UTILIZADOS SE ENCUENTRAN EN LOS
OJOS Y SON LOS RESPONSABLES DE
PARPADEAR, LO CUAL OCURRE INVOLUNTARIAMENTE UNAS 100.000 VECES AL DÍA.



MANOLO ESCOBAR TENÍA RAZÓN...

Cuando cantaba “¡España es la mejor y que viva España!... Y me explico :
En febrero pasado, organismos internacionales oficiales declararon a España como el mejor país del mundo para vivir porque...
-su clima es excelente, el mejor...
-su dieta mediterránea es la más saludable...
-las atenciones sanitarias, son excelentes.

Y de todas estas circunstancias se deriva el que sea el segundo país del mundo, detrás de Japón, en que las personas viven más años, y es en torno y próximo a los 85 años de media.

Pues...ya lo sabes : a quejarte menos y a disfrutar de lo mucho que tienes y que para sí quisieran otros países.



DOMINGO QUINTO
DE PASCUA

YO SOY EL CAMINO,
LA VERDAD Y LA VIDA...

El domingo pasado Jesús se definió como EL BUEN PASTOR, LA PUERTA... Hoy se nos “autodefine” como CAMINO, VERDAD Y VIDA...

El evang, de hoy es un fragmento del discurso de La Última Cena del jueves santo cuando los apóstoles se sentían tensos (y también Jesús) por lo que se avecinaba, Se presentía algo “ gordo” que iba a pasar . Y más cuando en el lavatorio de los pies Jesús le dijo a Judas: “ lo que has de hacer, hazlo pronto...” Pero Jesús les aconseja : “no perdáis la calma”.

YO SOY EL CAMINO : y no el camino fácil que ofrece el mundo sino EL CAMINO, el único camino de la felicidad del hombre incompatible con otros caminos El “camino” es Jesús y solo Jesús

YO SOY LA VERDAD : todos creemos tener la verdad y no es más que “nuestra verdad” que defendemos a capa y espada (“ que te lo digo yo y basta). Y Jesús nos dice : Yo soy la verdad para el hombre : la verdad real, personal, existencial, vital. Cristo es la solución de los problemas y mentiras...

YO SOY LA VIDA : el hombre es un “buscavidas” por su instinto de supervivencia. Jesús responde a esa necesidad humana. Y lo dijo de muchas maneras: “ El que me come vivirá para siempre...” “ Quien cree en Mí no morirá jamás”... >Y le dijo a Marta : “ YO SOY LA VIDA...” Es el estilo de vivir de Jesús el que da la vida. La vida de millones de personas así lo confirman a lo largo de la historia

Y. S.Y .L C.M.N. , L.V.R.D.D Y L. V.D.
N.D.. V. .L P.D.R. S. N. .S P.R M.

Decía S. Jan Bosco de “su virgen” :

C.NF..D .N M.R.. ..X.L..D.R. Y V.R..S
L. Q.. S.N M.LGR.S

NOMBRE PROPIO

O renovarse o morir.
Sin abandonar el veterano espacio
"SE BUSCA" al que ya se le ha cogido el tranquillo, ya se estaba fraguando otro nuevo para estas hojitas y con este título: NOMBRE PROPIO.
En él se pretende abundar en el procedencia de nombres "singulares" y muy especiales de personas de nuestro pueblo, de su significado como nombre, de la vida del santo que lo llevó, del antepasado que se hereda (padres, abuelos, padrinos...).

Mirad si tenemos para escoger: al de hoy, PANCRACIO, le pueden seguir el de Aristónico, Policarpo, Baldomino, Dalmacio, Bernabela, Cededia, Caritina, Exuperancia... (hay mucho donde escoger).

Y que no es para rasgarse las vestiduras, porque en el vecino Cipérez hay nombres que se las traen (algún día lo descubriremos).

Objetivo: solamente insistir en el recuerdo de nuestros mayores que han sido y son historia grata, a través de su propio nombre característico.

PANCRACIO (1)

Como nombre significa "todopoderoso" y de ahí que se le atribuya al mismo Dios: creo en Dios Padre todopoderoso creador del cielo y la tierra...

Existe también la palabra "pancracio" como nombre común referido a un combate o lucha griega que heredaron los romanos...

Y, para nosotros, y es el motivo de ocuparnos de este nombre, decir PANCRACIO es referirnos al "señor Pancracio" como antepasado y a PANCRACIO = PANCRA como más presente y es de los que vamos a ocuparnos.

El Sr. Pancracio nació a finales del siglo XIX (1.896).

Los mayores de hoy lo conocimos bien por cuanto falleció en el año 1.963.

Se casó en 1.924 con María Amparo. Sus hijos: Humildad, Anselmo, Carmen, Ángel y Pedro. Al nacer Pedro falleció su madre por lo que no le quedó "chica papeleta" a Pancracio para criar a todos sus hijos, entonces pequeños, y que lo hizo y bien.

Sus padrinos de bautizo fueron Fabián y Olaya, que fueron los que le pusieron el nombre. Fabián y Olaya fueron los abuelos de nuestro más reciente PANCRA y, además, el "señor Pancracio" fue, 34 años más tarde, el padrino de bautizo de PANCRA. Casi todo quedó en casa.

Y...PANCRA: nació en el 30. Estudió "humanidades y formación religiosa" con gran aprovechamiento por su parte en los salesianos de Andalucía. Se casó con Cefe en el 66. Los dos ejercieron el magisterio en pueblos próximos a Vitigudino. En Vitigudino han vivido muchos años y siempre en contacto con su pueblo, El Cubo. Aquí, en su niñez fue monaguillo incluso del bautizo de la que sería luego su esposa. No han tenido hijos, pero sí unos cuantos sobrinos por ambas partes.

Y decir PANCRA es decir Cruz Roja de Vitigudino a la que le ha dedicado mucho de sus últimos años como secretario, hasta el punto de hacerse merecedor de un sentido homenaje que le hicieron hace unos meses en Salamanca (diciembre-19).

Su "santo" se celebra el 12 de mayo, un joven mártir del siglo IV y que el comercio lo tiene como "protector".

PANCRA=PANCRACIO=TODO...
PODEROSO por cuanto ha hecho todo por los demás, especialmente por los más débiles de la sociedad a través de Cáritas Vitigudino donde ha ejercido de se-



cretario con profesionalidad y altruismo durante los años retirado de la docencia ya por jubilación. Dicen que a los buenos presidentes los hacen los buenos secretarios, y Vitigudino ha tenido muy buenos presidentes.

Por ello, y por todo, Pancra...y para tí, la palabra más bella que resume todo el sentir de las gentes que se sienten beneficiadas con tu buen hacer y esta palabra presidía el acto homenaje que te hicieron recientemente por tu jubilación ya definitiva a los 90 años habiéndolo dado todo. Y esta palabra es la más bella de las 80.000 de nuestro diccionario y la primera que nos sale del corazón y de los labios: ¡GRACIAS!